



In Bonbaden kann ab sofort Boule/ Pétanque gespielt werden!

Der TuS 1913 Bonbaden e.V. stellt seinen alten Hartplatz für das Spielen von Boule/Pétanque zur Verfügung. **Vorerst sind Trainingstermine Donnerstag ab 17 Uhr und Sonntag ab 11 Uhr geplant - Ende ist jeweils offen.** Ebenso wird geplant, dass für alle Interessierte einmal im Monat ein kleines Turnier abgehalten wird. Durch die Möglichkeit eine Teilfläche des Sportplatzes zu beleuchten, kann auch in der dunkleren Jahreszeit Boule/Pétanque gespielt werden. Toiletten sind im Vereinsheim des TuS 1913 Bonbaden vorhanden. Bei Regen, oder schlechtem Wetter kann bei unten angeführter Telefonnummer erfragt werden, ob gespielt wird.

Ganz herzlich eingeladen sind alle Interessierten von 14 - 85 Jahre die Boule/Pétanque einmal näher kennen lernen möchten. Um mitspielen zu können ist es ziemlich unerheblich ob man dieses Spiel schon einmal gespielt hat, ob man es vom Urlaub her kennt, oder sonstwie schon damit in Berührung gekommen ist. Die Regeln sind ganz einfach, sodass wirklich jeder mitspielen kann.

Das Mitbringen eigener Kugeln ist erwünscht, es können jedoch auch welche geliehen werden.

Interessierte könne sich vorab bei Stephan Weil,
Mobil 01515-4892913, informieren.



Allez les Boules - Vive la Pétanque

Internet: www.boule-bonbaden.de

Email: info@boule-bonbaden.de